

Spanienkämpfer-Denkmal



© Thomas Knoll

Ursprüngliche Bronzetafel

"Ruhm und Ehre den dreitausend / deutschen Antifaschisten, /
gefallen 1936–1939 im Freiheitskampf / des spanischen Volkes. /
Sie kämpften in den Reihen der / glorreichen Internationalen
Brigaden / gegen den spanischen, deutschen / und italienischen
Faschismus, / für die Befreiung unserer Heimat / vom
faschistischen Joch. / Ihr Kampf, beseelt von den großen Ideen /
des proletarischen Internationalismus / und wahren Patriotismus, /
bleibt unvergängliches Vorbild / der Jugend unseres sozialistischen
Vaterlandes“.